

Medienmitteilung

Weinfelden, 26. August 2024

Ersatz KVA Thurgau

Verband setzt Baukommission unter Leitung von Andy Heller ein

Mit der Genehmigung des Investitionskredits durch die Verbandsgemeinden und dem Abschluss des Vorprojekts hat das Projekt der Ersatz-KVA in Weinfelden zwei wichtige Meilensteine erreicht. Der Verwaltungsrat des Verbands KVA Thurgau hat zur Abwicklung des Projekts eine Baukommission als zentrales Führungs-, Koordinations- und Entscheidungsorgan eingesetzt. Diese ist dem Verwaltungsrat unterstellt.

In die Baukommission gewählt sind zwei Mitglieder des Verwaltungsrats – Max Vögeli, ehemaliger Stadtpräsident von Weinfelden, und Frank Gertsch –, dazu der Vorsitzende der KVA-Geschäftsleitung Dominik Linder sowie Heinz Siegenthaler, Vertreter des Betriebs. Das Präsidium übernimmt mit Andy Heller ein im Thurgau bestens bekannter, vom Verband bislang komplett unabhängiger Kopf. Verwaltungsratspräsident Reto Stäheli: «Wir sind stolz, dass wir mit Andy Heller einen absoluten Bauherrenprofi für unser Projekt gewinnen konnten – noch dazu einen, der den Thurgau und das hiesige Bauwesen von der Pike auf kennt.»

Andy Heller verantwortete als Thurgauer Kantonsingenieur und Leiter des Kantonalen Tiefbauamtes zwischen 2003 und 2023 eine Vielzahl von grossen Bauprojekten im Thurgau. Daneben blickt er auf eine langjährige Tätigkeit in Politik und Behörden sowie verschiedene mit seiner beruflichen Tätigkeit zusammenhängende Mandate zurück. Die Anfrage des Verbands hat ihn gefreut: «Für mich war rasch klar: Zum Angebot, meine Erfahrung in dieses Thurgauer Generationenprojekt einbringen zu dürfen, kann und will ich nicht nein sagen.»

Kontakt für Medienfragen:

Reto Stäheli, Tel. 071 626 96 05

Weiterführende Informationen zum Projekt Ersatz KVA Thurgau: www.kvatg.ch/zukunft.